

Coordinación de Morena en San Lázaro quiere correr a la diputada María Clemente



MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- La diputada federal del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), María Clemente García dio a conocer públicamente que desde la coordinación de su bancada, continúa el acoso y hostigamiento en su contra.

Relató que hace aproximadamente un mes, la vicecoordinadora de la fracción, Aleida Alavez la llamó a su oficina para reunirse en privado, donde le pidió dejar la curul y retirarse del cargo, a fin de que su suplente tome el puesto.

Al anunciar que presentará una queja formal ante el Instituto Nacional Electoral (INE), por violación a sus derechos políticos y por violencia política en razón de género, la diputada García Moreno negó haber traicionado el proyecto del partido Morena.

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/9/23/coordinacion-de-morena-en-san-lazaro-quiere-correr-la-diputada-maria-clemente-566244.html